

皆さんこんにちは！

今回は「特別養護老人ホーム 福智園」での見学のご報告です！！
福智園の吉岡由宇氏にお話を伺ってきました。



「Notice」ご存知ですか？

Noticeとは？

スマートフォンでリアルタイムに記録業務やデータ確認等が行えるシステムです。

なぜ製作したのか？

吉岡氏は「私が3か月で作り上げた自作システムなんです！」

「え～！！」とスタートから、驚かされた。

吉岡さんは他業種から福智園へ。日々の介護現場の大変さを実感する中で生まれた、皆の仕事負担を軽減し「仕事をワクワクさせたい！」の思いからNoticeを誕生させた。

使ってみた

私の今までの記録業務は、『確かあの時間に・・・』とメモを片手に思い出しながら記録していた。

しかし、「Notice」デモンストレーションは、私の目を輝かせていた！「わーこれこれ！」

目の前には、スマートフォンとQRコードだけで事足りる世界があった。

導入後の反応

リアルタイム記録で、今まで以上の正確な記録とワクワク感。

集まった情報は、カンファレンスに有効な情報として使用されている。また、根拠ある情報が新人職員の発言を後押ししてくれる心強いアイテムとなっていた。

ICTの可能性

今回お邪魔した福智園は、「仕事のワクワク感！」をキーワードにICTに取り組まれていた。快適なICTを物理的に形としてみることができ、心理的に職員をサポートするアイテムになっている事も発見出来た。

ICTは小さな取り組みからでも、新しい福祉を大きく創れるのかもしれない。

社会福祉法人福智会
特別養護老人ホーム 福智園
福岡県田川郡福智町弁城4 1 9 3 - 2 8
0 9 4 7 - 2 2 - 1 4 3 4



Notice Youtube



福智会ホームページ

